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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Ancora baby gang e ancora…  
 
 
Leggo in data 19.12.08: 

«Altra baby gang sgominata nel Sopraceneri. Nel periodo tra settembre e dicembre gli agenti della 
gendarmeria territoriale di Bellinzona sono stati impegnati in diverse inchieste su 30 persone, di cui 
22 minorenni. I giovani risiedono per la maggior parte nel Bellinzonese e hanno commesso i seguenti 
reati: lesioni semplici e vie di fatto (in parole povere bullismo) ed infrazioni e contravvenzioni alla leg-
ge federale sugli stupefacenti. La Polizia ha stabilito un consumo di oltre un chilo di marijuana ed uno 
spaccio di 2,6 kg, sempre di marijuana. Due le inchieste principali della polizia, la prima denominata 
"Ripresa 2" e la seconda "Muro". La prima indagine ha visto coinvolti 6 maggiorenni e 2 minorenni 
che sono stati denunciati al Ministero Pubblico e al Magistrato dei minorenni. In quest'ambito sono 
stati spacciati 2,6 kg di marijuana e consumati 1.25 kg dello stesso stupefacente. La seconda inchie-
sta ha avuto per protagonisti 15 minorenni e 2 maggiorenni, pure denunciati al Ministero Pubblico e al 
Magistrato dei minorenni. In quest'ambito sono stati spacciati 30 grammi di marijuana e consumati 
130 grammi dello stesso stupefacente». 
 
Quelli sopra descritti sono i fatti e, da mie informazioni, risulta che fra gli inchiestati vi siano anche dei 
giovani naturalizzati. 
 
Fatte queste considerazioni chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. di quale nazionalità sono le 30 persone inchiestate. 

2. Vi sono naturalizzati/e fra queste persone? Se sì, da quando? 

3. Giovani inchiestati erano già noti alla giustizia? Se sì, per quali reati? 
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